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Hauptversammlung 2020 digital / schriftlich des 

Eltern- und Gönnervereins der Pfadi Mülistei



1 Genehmigung Protokoll der HV vom 3. Mai 2019

Das Protokoll der Hauptversammlung vom 3. Mai 2019 in der Müli Deisswil, 

kann auf dieser Website eingesehen werden.

Bitte abstimmen:   Genehmigung Protokoll: Punkt 1 Vereinsjahr 2019



2 Jahresberichte

Jahresbericht Eltern- und Gönnerverein Pfadi Mülistei Vereinsjahr 2019  Jacqueline Brunner

Neuer Revisor 2018

Anlässlich der HV 2018 konnten wir Roger Geismar als neuen Revisor ins Amt wählen. Leider musste Roger bereits vor seiner ersten Revision 

aus gesundheitlichen Gründen demissionieren. Antony Robert hat die Revision gründlich, aber leider ganz alleine ausgeführt. 

An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an Antony für die Zeit und die Bereitschaft, sich für unseren Verein einzusetzen. 

Und von ganzem Herzen die besten Wünsche an Roger Geismar für eine gute Gesundheit.

Pflichtenheft

Das Pflichtenheft für den Unterhalt der Müli, welches im 2017 ausgearbeitet wurde, ist immer noch ein wenig unser Sorgenkind.

Die Ausführung der wichtigsten Unterhaltsarbeiten (Heizung/Wärmepumpe, Feuerlöscher, Kaminfeger, …) werden mit Wartungsverträgen 

abgedeckt. 

Aus der Heimkommissionen werden die laufenden Arbeiten in und um die Müli erledigt, inklusive Pflege und Unterhalt unserer Turbine und der 

Pritschen.

Dank steigender Zahlen von aktiven Pfadern in der Pfadi Mülistei, erscheint das Thema Personalmangel in den Kommissionen nicht mehr so 

akut. Nach wie vor wird aktiv an der Nachfolgeregelung gearbeitet, um vermehrt auch aktive Pfader für unsere interessante Struktur als 

Pfadiheim und Kulturlokal zu begeistern.

Parkplatz und Lärmprobleme bei den Vermietungen haben sich etwas gelegt. Das Pflichtenheft für unsere Mieter, ein grosses Plakat mit einer 

Hausordnung, welches Vereinbarungen wie Parkplatzbenutzung, Lärmbelästigung, Benutzung Garten, etc. für alle Besucher ersichtlich auflistet 

und vor Augen führt, bewährt sich.

Für das 2020 ist wieder ein Openair im Garten der Müli angesagt. Erfahrungsgemäss werden die Vorbereitungen für diesen Anlass alle 

Ressourcen in Anspruch nehmen.
Jacqueline Brunner



Jahresrückblick Pfadi 2019

In diesem Jahr haben wir ein schönes Abteilungs PfiLa im Sädelbachwald verbracht.  Unser Thema war Alchimie.

Die Tränke welche wir brauen können sind leider noch nicht ganz auf dem Niveau von Miraculix aber wer weiss, was die Zeit bringt...

Das Sommerlager hat die Pfadistufe mit der Abteilung Buchsi in Utzigen verbracht. Dort trafen wir einen aufgebrachten Zauberer aus der 

Märchenwelt, die aus den Fugen geraten war.



Die Wölfe waren im Herbst mit zwei anderen Abteilungen in Giesenstei, die Biber nehmen es noch etwas gemütlich.

Ende 2019 waren in der Pfadi Mülistei 19 Leitdende, 18 Biber, 22 Wölfe, 28 Pfader, 5 Pios du 4 Rover aktiv. Dies sind insgesamt 96 

Personen.



Die Waldweihnacht musste wegen stürmischem Wetter hinter die Müli in die Pergola verlegt werden. Mit einer 

leckeren Kürbissuppe, konnte aber auch so ein fägiges Pfadijahr seinen Ausklang finden.

Die Piostufe hat im Oktober 2019 als TrashHero‘s die Länggasse geputz, für den Weihnachtsmärit Guetzli

gebacken und springt immer gerne ein, wenn ein Lager zu bekochen ist.

An der ersten Aktivität nach den Sommerferien unterstützten wir 

zusammen mit Einwohnern von Stettlen den Stettler Werkhof beim 

beseitigen von Neophyten.



Gestartet sind wir ins Jahr 2019 mit einem experimentellen Anlass namens 

«Soirée St. Valentin». Am Anlass wurde im Rahmen des Valentinstag ein 

mehrgängiges Abendessen in der Begleitung von live Musik serviert. Das 

dieses Format neu für die Müli war merkten wir auch am 

Besucheraufkommen. Leider konnten wir nur knapp die Hälfte der möglichen 

Plätze belegen. Erfolgreicher aus der Sicht der Besucherzahl war der nächste 

Anlass mit unseren alljährigen Gästen «Strohmann-Kauz». Das Komiker-Duo 

führte im 2019 zum letzten Mal das Stück «Waidmannsheil» auf. Die beiden 

sind in der Müli fester Bestandteil des Jahresprogramms und wir haben viele 

Stammgäste, die für diesen Auftritt immer wieder kommen. 

Mit einem Mittagessen aus vielen regionalen Produkten ging es für uns in den dritten 

Anlass. Dieser fand am Muttertag statt und das Mittagessen wurde wie an unserem 

ersten Anlass mit Musik untermalt. Viele Besuchende verschenkten ihren Müttern einen 

Besuch zu diesem Zmittag bei uns in der Müli. Der Saal war zu ca. 70% ausgelastet 

und wir ziehen bezüglich diesem Event eine positive Bilanz. Gefolgt wurde der eher 

besinnliche Anlass des Muttertags von unserem alljährlichen «HardcoreBash», der 

bereits das vierte Jahr in folge in der Müli stattfand. Dieser Anlass bildet ebenfalls einen 

festen Bestandteil unserer Jahresprogramms und ist immer gut besucht. Da diese 

Szene eher klein ist aber dafür umso eingeschworener, freut es uns jeweils, auch Gäste 

aus der Romandie begrüssen zu dürfen. 

Jahresbericht 2019 der Freizeitkommission

Kulturprogramm



Das Konzert des «Stiller Has Duo» bildetet einen der Höhepunkte des Jahresprogramms. Er ist immer noch eine anerkannte Grösse der 

Schweizer Musikszene und bringt seine treuen Fans auch in die Müli. Wir freuten uns über ein hohes Besucheraufkommen und die 

Musik von Endo. Es freut uns zudem, dass Stiller Has im Jahr 2020 bei uns am Müli Openair auftreten wird. 

Der Jazzbrunch im August bildet ebenfalls einen Fixpunkt in unserem 

Jahresprogramm und war auch dieses Jahr komplett ausgebucht. Die 

«Steamboat Rats» sorgten mit ihrem Jazz für eine ausgelassene Stimmung 

und die Gäste vergnügten sich am reich gedeckten Buffet. Hierbei versuchen 

wir auch immer möglichst viele regionale Produkte und Dienstleistungen zu 

beziehen. Die geplante Electro-Party ”Electromill” wurde wegen zu geringem 

Besucheraufkommen im Vorfeld abgesagt. Das Jahr ging in der Müli mit dem 

Adventskranz-Workshop zu Ende. Auch dieses Jahr war der Workshop mit 

ungefähr 40 Besuchenden ausgebucht. Es entstanden wiederum viele grüne 

Meisterwerke und an der Bar konnten sich die Bastelnden mit Glühwein und 

Tee verpflegen, um sich auf die Winterzeit angemessen vorzubereiten. 

Es lässt sich zusammenfassen, dass die Fixpunkte (Strohmann-Kauz / 

Hardcore Bash / Jazzbrunch / Adventskranzworkshop) im Jahr 2019 wie auch 

im Vorjahr allesamt erfolgreich verlaufen sind. Bei den anderen Anlässen 

ziehen wir für uns die Bilanz, dass diese experimentelleren Anlässe auch in 

Zukunft in der Müli ihren Platz haben dürfen, wir aber vermehrt versuchen 

werden, unser Angebot entlang konkreter Bedürfnisse von Bewohner*innen 

aus dem Worbletal auszurichten.. 



3 Finanzen EGV
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Antrag auf Annahme der Jahresrechnung 2019 und erteilen 

der Décharge zuhanden des Vorstandes.

3 Finanzen EGV

Bitte abstimmen:   Décharge 2019: Punkt 3 Vereinsjahr 2019

Bitte abstimmen:   Jahresrechnung 2019: Punkt 3 Vereinsjahr 2019



Jahresbeitrag 2021

Aktuell CHF 30.00

Antrag Jahresbeitrag für das Jahr 2021

→ Unverändert CHF 30.00

3 Finanzen EGV

Bitte abstimmen:   Jahresbeitrag 2019: Punkt 3 Vereinsjahr 2019



3 Finanzen EGV                Bitte abstimmen:   Budget 2020: Punkt 3 Vereinsjahr 2019



4 Vorstandwahlen und Bestätigungen Jacqueline Brunner

Bestätigung Präsidentin

In der turbulenten Zeit der letzten zwei Jahre kam die Frage, nach einer Ablösung für das Präsidium gar nicht auf.

Im Wissen, dass neue Personen auch wieder neue Ideen einbringen, bin ich jederzeit bereit über eine Ablösung im Präsidium zu 

diskutieren.

Da zur Zeit keine solche Person bereit steht, stelle ich mich gerne für eine weitere Amtszeit zur Verfügung.

Bitte abstimmen:   Bestätigungen: Punkt 4 Vereinsjahr 2019

Besten Dank

Oktober 2021, der gesamte Vorstand 
des Eltern- und Gönnervereins der Pfadi Mülistei.


